

練馬区立光が丘四季の香小学校

学校だより



< 11月号 >

令和6年10月31日

TEL 03-3977-2711

校長 繁田 幸江

第168号

教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <https://www.nerima-ky.ed.jp/shikinokaori-e/>

熱いカーニバルから芸術の秋へ

副校長 岡田 博之



夏の連続記録が続く10月16日、「なかよし四季の香カーニバル」が盛大に催されました。クラスごとのお店には店長がいて、何度も店長会議を開いて進め方や約束を話し合い、カーニバルを運営しました。それぞれのお店は、お客さんを

楽しませるために工夫を凝らし、準備を進めました。カーニバル前には「お店紹介集会」が開かれ、各お店のアピールをして盛り上がりました。

そしてカーニバル当日。各お店は長蛇の列。廊下にはスタンプラリーカードを片手に次のお店に急ぐ子供たち。お店の人もお客さんも笑顔が絶えない、楽しいカーニバルになりました。

カーニバルが終わると、急に日が暮れるのが早く感じられる季節になりました。校庭の木々もやっと色付き始めました。秋の深まりと共に、光が丘四季の香小は、芸術の色が濃くなってきました。今、生活科室や空き教室には展覧会を待つ作品たちが所狭しと並んでいます。朝、誰もいない校内を巡っていると、作品が今にも動き出しそうで圧倒されます。この作品たちが、展覧会会場に展示されたらどのように見えるのだろうか。今から展覧会が楽しみです。

今年の展覧会のテーマは、「**かがやけ！自分色**」です。作品は、十人十色、千差万別、どの作品にもその子の思いや工夫、その子らしさが溢れています。材料を目の前にして目を輝かせている顔、イメージしたことをどう表現しようかと思ひ悩む顔、作品から子供たちの様々な表情が想像されます。また、先生たちの作品も展示されていることをご存じですか。それは、子供たちの作品の題材名と紹介の表示です。子供たちの作品に負けないようにがんばって作っているのです。ご来場の際は、ぜひ会場の隅々までご鑑賞いただき、「光が丘四季の香小・芸術の秋」を満喫してくださいますことを願っています。



最後になりましたが、光が丘地区祭では、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。本当に助かりました。展覧会でお手伝いをお願いする皆様、よろしくお願ひいたします。

11月 行事予定			授業時間						相談室
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	金	読書旬間終 展覧会会場設営(6)	4	4	4	4	4	5	○
2	土								
3	日	文化の日							
4	月	休日 開校記念日							
5	火	安全指導	4	4	5	5	5	5	
6	水		5	5	5	5	5	5	○
7	木		5	5	6	6	6	6	
8	金	展覧会始(児童)	4	5	6	6	6	6	○
9	土	土曜授業 展覧会終(保護者)	4	4	4	4	4	4	
10	日								
11	月	展覧会片付け	4	4	5	5	5	5	☆
12	火	校区別協議会のため 全学年4時間授業	4	4	4	4	4	4	
13	水	避難訓練 校内研究のため4 時間(6年2組のみ5時間授 業) こぶし保護者面談始	4	4	4	4	4	4	○
14	木	歯科検診(123)9:00	5	5	6	6	6	6	
15	金	ソーシャル・スキル・トレーニング(3)	4	5	6	6	6	6	○
16	土								
17	日								
18	月	クラブ活動	4	4	5	6	6	6	☆
19	火	英語4技能検定(6)	5	5	6	6	6	6	
20	水	なかよし班活動	5	5	5	5	5	5	○
21	木	歯科検診(456)9:00	5	5	6	6	6	6	
22	金	移教前検診(5)13:30~	4	5	6	6	6	6	○
23	土	勤労感謝の日							
24	日								
25	月	武石移動教室始(5)	4	4	5	5	6	5	☆
26	火	狂言教室(6)	5	5	6	6	6	6	
27	水	武石移動教室終(5) 研究会のため4時間授業	4	4	4	4	6	4	○
28	木		5	5	6	6	6	6	
29	金	委員会活動	4	5	5	5	6	6	○
30	土								

11月の生活目標 みんなで楽しく遊ぼう

子供の外遊びは、脳を発達させていきます。校庭の木々から四季の移り変わりを感じたり、土の感触を確かめながら走ったりして刺激を受けるからです。また、クラスや異学年の友達とコミュニケーションを図りながら、協調性や社会性を身に付けていきます。転んでひざを擦りむくこともあるでしょう。トラブルになって失敗するかもしれません。友達と遊ぶ中で、安全に遊ぶためにはどうすればよいかを考えたり、周りの友達の気持ちを考えたりできるようになっていきます。自分の気持ちを優先させるのではなく、ルールを守りながら楽しく遊べるようになってほしいと思います。

なかよし四季の香カーニバル

10月16日(水)なかよし四季の香カーニバルがありました。「めざせ!力を合わせる最高のカーニバル!」を合言葉に、今年各学級でお店を考えて準備しました。

10日(木)には、お店紹介集会を実施し、代表委員や店長が中心となって学校全体で盛り上げていきました。

カーニバル当日は、各学年のお店をまわり、思い思いに楽しむ児童の姿がたくさん見られました。特に、最高学年である6年生のお店には長蛇の列ができ、下級生に好評でした。

上野動物園(2年生)

10月29日(火)は生活科見学で上野動物園に行きました。メインイベントはグループで相談しながら行う動物スタンプラリーです。子供たちは、ゾウの鼻の形やリスの耳の形など、細かい所までよく観察しながら、クイズに答えていました。正解すると、とても大きな動物スタンプを押してもらえるので、みんな大喜びでした。帰り道では、みんな疲れていたものの、自分たちが見た動物たちの姿を友達と笑顔で楽しそうに話していました。

清掃工場見学(4年生)

10月17日(木)は、校外学習で光が丘清掃工場へ見学に行きました。ゴミクレーンがたくさんのごみを掴んで持ち上げていく様子は、とても迫力がありました。また、収集車の色の違いに意味があることや、なかなか見ることでできない工場を清掃している様子なども見ることができました。子供たちからたくさん質問が出て、「社会のごみ」について学びが深まる素敵な時間を過ごすことができました。

<水筒は、必要ありません>

10月半ばからぐっと涼しくなりました。子供たちには、熱中症予防のための水筒はもう持参しなくてもよいと伝えていきます。

心配なお子さんは、持参してもかまいませんが、ロッカーの上に置き、休み時間に飲むように指導しています。

☆スクールカウンセラー相談日 ○心のふれあい相談員相談日

【給食費・教材費引き落とし日】 11月7日(木)

【体育の服装について】体育の学習の際に、寒い時は**体育着の上からトレーナーを着用する**ようにします。下記の注意をご確認の上、**体育袋に入れてください**。

※フード・ファスナーがついているものは、**避けてください**。接触した時など、けがにつながる危険性があります。

※**タイツやスパッツ、長袖の下着は、着用しません**。汗をかいても、すぐに脱ぐことができないので、体温の調節が難しいからです。